

581314

Promueven libros baratos para incentivar la lectura

Coincidiendo con el inicio del segundo semestre escolar, el viernes pasado comenzó a circular en los kioscos del país "Edipo rey", de Sofocles, el gran clásico de la literatura griega y uno de los títulos más requeridos de la lectura recomendada en los colegios. El libro de Sofocles, es el tercer volumen de la Colección "Huellas del Siglo" que Editorial "Cuento Propio" está publicando en el marco de la Campaña de Democratización de la Lectura, iniciativa que cuenta con el patrocinio de la Unesco y la División de Cultura del Ministerio de Educación.

Alarmantes se han tomado las noticias acerca de los nefastos resultados que ha tenido la evaluación de la prueba Simce en el país. A ello se sumó el estudio sobre la lectura realizado por la Organización para el Desarrollo y Cooperación Económica que, entre otras dramáticas cifras, indica que el 80 por ciento de los chilenos entre los 18 y 65 años no tiene el nivel de lectura suficiente para funcionar en el mundo de hoy. Para ello es que en el marco de esta campaña se dispuso en los kioscos de todo el país, libros de primera calidad a sólo 1990 pesos. A los dos libros ya publicados, "Niebla" de Miguel de Unamuno y "El cuento de las mujeres" de María Carolina Geel se suma "Casandra" de Christa Wolf, novela inédita de Luis Sepúlveda; "Madame Bovary" de Flaubert; "Natalia" de Pablo Azcácar y "Doña Bárbara" de Rómulo Gallegos, entre otros.

La obra de Sofocles, el famoso escritor griego, relata la historia de este hombre que quiso escapar a su sino y terminó cumpliendo con el designio divino. Ya antes de nacer, su padre, rey de Tebas había escuchado la terrible profecía del oráculo Yocasta. Al nacer,

Escritoras arqueñas en encuentro

Letras femeninas en Arequipa

Cuando en otoño del año pasado las escritoras arqueñas recibieron a sus colegas del resto de América Latina, en el II Encuentro de Escritoras Nana Gutiérrez, muy pocas pensaron en los intospechados alcances que tendría este cumbre literaria femenina.

Anica ofreció un paisaje y un clima privilegiados, fortaleciendo los lazos con países fronterizos como Perú y Bolivia. Pero este encuentro literario no fue sólo eso. Las mujeres tomaron una activa participación, demostrando que hoy en día las féminas ocupan un lugar preponderante en las letras de la mayoría de los países que se vieron representados en este encuentro.

EN AREQUIPA

Algunas de estas y otras ideas serán expuestas durante estos días en el seminario-taller "Literatura Latinoameri-



Isolinda Acuña y Erna Aros, ambas representantes a las letras arqueñas en Arequipa.

cana", que se realizará estos días en Arequipa. Dos arqueñas nos representarán en dicha convocatoria.

Se trata de las escritoras Isolinda Acuña, quien viajará en calidad de coordinadora general del evento a entregar las conclusiones de la cita realizada en octubre del año pa-

sado en la ciudad; y Erna Aros Pensa, quien se sumará a conocidos escritores como Nilo Comba Y Jacobo Levy de Argentina; Winsom Orrílo de Lima; Tito Cáceres de Arequipa, entre otros.

Las arqueñas también viajarán a Uruguay entre el 14 y 17 de noviembre al Ter-

cer Encuentro de Escritoras que tendrá su sede en Montevideo. Allí entregará el mando de este encuentro itinerante. La actividad es organizada por el Centro de Escritoras de Arequipa (que cumple 20 años), la Municipalidad y la Universidad San Agustín.

Letras femeninas en Arequipa [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Letras femeninas en Arequipa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa